

## Double exposition à la maison communale de Waimes !

Durant le mois d'août, deux artistes waimerais présentent ensemble leurs œuvres dans les couloirs de la maison communale et la salle du Conseil.

Didier Toussaint a trouvé sa voie artistique à l'atelier d'Igor, sous les conseils avisés de Monique et Willy. D'aquarelle en aquarelle, il peaufine sa technique se laissant guider par son imagination. De son pinceau naissent aussi bien des fleurs et des paysages que des véhicules ou des animaux fantastiques. Cet épicurien et autodidacte expose ici une sélection de toiles provençales réalisées à l'aquarelle avec des ocres bio du Roussillon sur un papier lui-même bio !

L'autre exposition dévoile une collection de céramiques créées par Benoît Vanhoebroek, alias Tombo Red. Débutant dans les années 90 avec des figures fantastiques en pierre tendre « Ytong », l'archéologie éveillera en lui une passion pour la terre... ou plutôt les terres ! Par un subtil jeu de textures, d'harmonisation et d'association de terres, il compose ses premiers animaux en terre cuite, se plaisant à les déformer pour leur donner une expression de mouvement. Plusieurs voyages au Japon lui apportent ensuite une nouvelle source d'inspiration et font évoluer ses techniques dans le domaine de la céramique. De ses mains expertes apparaissent des animaux anthropomorphes, humanisés, surréalistes et imaginaires.

Deux expos à découvrir du 9 au 30 août 2019 !

Le vernissage de M. Toussaint aura lieu le 9 août à 19h30.

Entrée libre durant les heures d'ouverture de la maison communale : lundi et mercredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à 12h ; les 1er et 3ème samedis du mois de 9h30 à 12h.

